

Betreff - Antrag

Weiterbau der Straßenbahn von der Reging-Ullmann-Str. nach Johanneskirchen

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Wieder steht im Raum, dass die die Straßenbahn in der Freischützstraße weitergebaut werden soll. Dieses ist bis jetzt erfolgreich verhindert worden.

Die Freischützstr./

Johanneskirchnerstr. gibt dieses von der Struktur der Straße nicht her. Die Straße ist viel zu eng. Auch müssen zahlreiche Bäume und Sträucher, welche Schutz für

Tiere bieten, entfernt werden. Parkmöglichkeiten, die jetzt schon viel zu wenig sind müssten ganz weichen, vor allem für die Anwohner. In den Hauptverkehrszeiten ist jetzt

schon ein Verkehrsstau deutlich zu sehen. Bei einem Verkehrsunfall herrscht totaler Stillstand, die notwendigen Helfer können nicht zur Unfallstelle gelangen. Auch jetzt fast unmöglich. Die Straße ist stark verengt durch die Baustellenabtrennungen die in der Mitte der Straße sich befinden. Auch wenn die Baumaßnahmen eingestellt sind. Verkehrstechnisch ist Johanneskirchen durch die bereits vorhandenen öffentl. Busse und die S-Bahn erschlossen. Ein beliebter türkischer Imbiss müsste auch weichen

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen



mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt